



Das große Investitionsprogramm für Mobilität und Klimawende.

# In Niederbühl rücken die Gleise vorübergehend auf die andere Seite.

Niederbühl



Verlegung der Rheintalbahn in Niederbühl  
10. bis 21. April 2022

**Ausbau- und Neubaustrecke  
Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohner:innen,

in Niederbühl verlegen wir die Rheintalbahn auf 700 Meter Länge über die fertiggestellte Weströhre des Tunnels Rastatt. Das schafft die Voraussetzung, um die Oströhre in offener Bauweise wiederherzustellen.

Dazu sind weitere Gleisarbeiten im nördlichen und südlichen Übergangsbereich notwendig. Dort binden wir die verlegten Gleise an die bestehende Rheintalbahn an. Um Sie – auch später – vor Lärm zu schützen, stellen wir bereits jetzt eine neue Schallschutzwand entlang der neuen Strecke auf. Die Arbeiten finden während Sperrpausen im Zeitraum **von Sonntag/Montag, 10./11. April, bis Mittwoch/Donnerstag, 20./21. April**, statt. Es wird **tagsüber und nachts** gearbeitet.

Die Rheintalbahn wird **von Karfreitag, 15. April, bis Dienstag, 19. April, zwischen Karlsruhe und Baden-Baden** vollständig gesperrt. Für Reisende steht ein Schienenersatzverkehr zur Verfügung.

Während der Sperrungen führen wir ganztägig Gleis- sowie Gründungsarbeiten für die Schallschutzwand durch. Zudem finden Stopf-, Schweiß- und Schleifarbeiten statt. Bei den Arbeiten kommen eine Schienenschleifmaschine, Rammgeräte und weitere Baumaschinen zum Einsatz. Dies kann Baulärm verursachen. Je nach Wetterlage sind außerdem Staubeentwicklungen möglich. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir um Entschuldigung.

Ihre Deutsche Bahn  
Karlsruhe, 5. April 2022



Internet [www.karlsruhe-basel.de](http://www.karlsruhe-basel.de)  
E-Mail [kontakt@karlsruhe-basel.de](mailto:kontakt@karlsruhe-basel.de)



Kofinanziert von der  
Europäischen Union